



Nombramientos **Empresas & Finanzas**



Alfonso Poveda
SOCIO

Nuevo socio de consultoría de seguros dentro del grupo de servicios financieros de EY. Con más de 17 años de experiencia en el sector, Poveda reforzará este equipo que presta asesoramiento multidisciplinar.



Abraham Nájera
DIRECTOR

CMS ha anunciado el nombramiento de Abraham Nájera como nuevo responsable del grupo bancario y financiero en el ámbito internacional. Dirigirá un grupo formado por más de 500 abogados.



Osmundo Lúquez
DIRECTOR

Es el nuevo director general comercial designado por Amper. Tiene un sólido historial empresarial y de negocio, siendo un consumado líder en ventas durante toda su trayectoria profesional.



Gianluca Piscopo
DIRECTOR

Gianluca Piscopo sustituye a Vicente Cancio como director general de la división de Empresas del Grupo Zurich Seguros en España. El grupo cuenta con una cartera de primas de más de 450 millones de euros.



Íñigo de la Serna
PRESIDENTE

El Alcalde de Santander y presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias, Íñigo de la Serna, ha sido designado copresidente del Consejo de Municipios y Regiones de Europa (CMRE).



Wolfran Fischer
VICEPRESIDENTE

Nuevo vicepresidente para EMEA. Desde su nuevo cargo, Fischer trabajará para incrementar la cuota de mercado y aumentar los beneficios para *partners*, aliados y asociados, fortaleciendo la posición en el mercado.



Claudia Calich
GESTORA

Claudia Calich es la nueva gestora del M&G Emerging Markets Bond Fund en sustitución de Mike Riddell, que continuará en calidad de gestor adjunto del fondo se centrará en la deuda pública y divisas globales.



Scott McDonald
CEO

Hasta ahora el presidente de Oliver Wyman ha sido nombrado consejero delegado y CEO de Oliver Wyman Group, efectivo el 1 de enero de 2014. Tendrá la responsabilidad de gestionar Oliver Wyman, NERA y Lippincott.



José R. Pérez-Agüera
DIRECTOR

Es el nuevo director de producto de QDQ media en España. Pérez-Agüera tiene una amplia experiencia tanto en el mundo empresarial como en la docencia, en la Universidad Complutense de Madrid.



Lidia Sanz
DIRECTORA

Nueva directora general de la Asociación Española de Anunciantes, sustituye a Juan Ramón Plana, quien se jubila al cumplir los 65 años de edad, después de 16 años al frente de la patronal de los anunciantes.